

MEDIA

Canal+ denuncia a Mediapro por los derechos de televisión del fútbol francés

El canal de televisión lleva al operador español a los tribunales por considerar que no ha recibido la misma oferta que sus competidores por los derechos de la primera y segunda división francesa.

Palco23
20 sep 2020 - 21:00



Los derechos de televisión del fútbol francés irán a los tribunales. Canal+ ha denunciado a Mediapro por considerar que el operador español no le ha ofrecido las mismas condiciones que a sus competidores por los derechos de televisión de la liga francesa.

El grupo propiedad de Vivendi anunció el pasado viernes que ha interpuesto una denuncia contra Mediapro tras ver las condiciones que se le imponen para la distribución del canal Téléfoot, creado por la compañía española y la televisión francesa TF1.

"Tras tomar en cuenta las condiciones que impone el grupo Mediapro para la distribución de la cadena Téléfoot, el grupo Canal+ se ve obligado a acudir a la justicia para frenar la desigualdad de trato que sufre y obtener condiciones equitativas y no discriminatorias", indicó Canal+ en un comunicado recogido por la agencia *Efe*.

El punto de disputa ha sido el número de abonados mínimos que exige Mediapro, sobre el cual Canal+ debe realizar un pago. "Representa más o menos un tercio de nuestro total de abonados y que es tres veces el volumen total de abonados al 'pack sport' de Canal+", denuncia en *L'Équipe* el presidente de la cadena, Maxime Saada.